

# ゴジラエコクラブ新聞

- クラブの活動について  
ぼくらは、家族で活動している。環境に関する教室などへ参加し、家庭で実行できることをするように努力しています。
- 活動期間  
平成16年2月から 平成16年12月まで
- 活動場所  
三重県環境学習情報センターと四日市市環境学習センターと家庭とその他いろいろな所。

三重県環境学習情報センターにて

「省エネルギー講座(地球にやさしい教室)(2月29日と8月21日)

このまま原形を保つにはどうすればいいか? 40年で大きく伸びるが、このように節約すればいい。  
人力自転車発電やクイズリーやエネルギーと環境をやった。その中でも人力自転車発電は自転車をこぎ、ランプをならした。とてもつがれて次の日たかもがはった。人の力でエネルギーを作ることは、すごい体力がいることがわかった。

「春休み親子エコフッキング教室」(3月25日)

お湯がらホットケーキを作った。味はおいしかった。食器を洗う時、水を再利用したり、新聞紙を使っておきとた。洗いを使わなかったため、油分や新聞紙のインクが皿について取れなかった。牛乳パックをほう丁がたりや皿がたりにした。

「リサイクル容器を使って稻作り」(5月15日)

(8月21日)

(10月30日)

5月15日 土入れと種まき (6月27日の写真) 台風の風で草の先が茶色になつた。虫の幼虫をわりはして取ふよ! 無農薬だよ! 8月21日 中間発表 9月刈り取りす。

※稻作りは水の管理をしないいろいろ手間がかかるので、とてもむずかしいことがわかった。

「日常で役立つロープワーク入門」(7月25日)

新聞紙のやり方やくつものむすび方などを教えてもらつたよ!!

「ネイチャーゲームとMieちびエコ王国大会」(11月7日)

自然の中でカモフラージュと森の美術館のゲームをして、楽い!!

## 家庭にて

- 心がけていること  
1. 電気をこまめに消す(ねる前にエコチェックする)
- 2. 買い物の時はエコバックを使う

もしエコバックを忘れた時は、お店のダンボールをもらって使う。使用後のダンボールは再利用か再生ゴミか廃品回収に出す。

エコバックを持ってお店に入るとけいび販さんがついてくることがある。エコバックは、レジにて出した方がよいと思った。

- 3. ゴミの分別と再利用

スーパー・マーケットへ行く時は、からのペットボトルやトレー・アルミ缶や牛乳パックなどを持ていき再生してもらえるよう回収箱へ入れる。

- 4. 水の再利用など

雨水をためたり、米のとぎ汁などを花の水に使う。風呂の水を再利用して洗たくする。

しげんを大切にしてこれからも続けていこうと思う。

スタッフの方へいろんなイベントに参加させて頂きありがとうございました。

「こどもかんきょう  
体感フェア2004」  
(8月26日と27日)



「発表」

「こどもエコクラブ県内  
交流会inうえの」  
(10月23日)



「エコ工作

「エコバックに自分で  
絵を描こう!」  
(7月24日と11月7日)



「修式  
交流会  
ハンドクラフト作り比べ作」  
(3月13日)



「ログハウス  
体験教室」  
(11月27日)



「布づくり作り  
体験教室」  
(12月4日)



## その他

「電気の不思議とモーター工作」(2月29日)  
モーター作りは、コイルの巻き方がおかしかったり、じゅくの位置がずれてなかなか動かなかたけれど動いた時はめちゃめちゃうれしかった。

「川そり」に参加した。(8月24日)  
新聞にのつたり、テレビにうつたりした。ただ「川のそり」をしただけなのにびっくりした。川の水が冷たぐ気持ちよかったです。

「ドキドキ体験学習」(11月13日)

下水道やじょう化そうかどんな役わりをしているのか。川や海をきれいにするために私たちができることは何か。



★集光板をつけると光が集まる集光板なしの時よりも約2倍の電気が流れます。走りも②集光板をつけた方が速い。集光板をつけた方が太陽の光が強くなり時でもソーラーを走らせることができる。

